
 

Liebe Mitglieder des Fördervereins, liebe Alumni, 

in der letzten Woche des vergangenen Schuljahres hatten wir das schon traditionelle Vergnügen, an zwei 

besonderen Ereignissen des Gymnasiums mitzuwirken: zum einen konnten wir im Rahmen der 

Feierlichkeit zur Ausgabe der Abitur-Zeugnisse 4 Schülerinnen und Schüler auszeichnen, die die 

Traumnote 1,0 erreicht haben. Zum anderen haben wir unseren Förderverein im Rahmen des                    

0. Elternabends vorgestellt und 71 (Rekord!) neue Vereinsmitglieder gewinnen können: 

Herzlich Willkommen und vielen Dank für Ihre Unterstützung.  

Das neue Schuljahr 2024/25 startete auch für uns außergewöhnlich früh. Die erste Vorstandssitzung fand 

bereits Ende August statt. Unsere erste Herausforderung war es, einen Leitfaden zu den 

Unterstützungsmodalitäten des Vereins zu entwickeln. Dazu haben wir uns intensiv mit dem schulischen 

Veranstaltungskonzept beschäftigt. Grundsätzlich möchten wir Projekte und Aktivitäten fördern, die 

ohne die Unterstützung des Fördervereins nicht stattfinden würden, die nachhaltig sind und die einen 

möglichst großen Nutzen hinsichtlich des Wirkungsgrades pro eingesetztem Euro besitzen. Dabei ist uns 

wichtig, die Vielfalt der Schule widerzuspiegeln, also möglichst alle Fachbereiche und alle Altersstufen zu 

unterstützen. 

 

Herzliche Grüße           

Ihr Vorstand des Fördervereins des MMG          

 

 

dm-Aktion – „Lust an Zukunft“ – Danke für Ihre Herzen! 

Vereinsvorsitzende Annette Hoh und Kassenwart Daniel 
Hagen nehmen den Gewinner-Scheck in der Lützschenaer 
dm-Filiale entgegen. 
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Das „Miteinander mitgestalten“? Klingt wie für’s MMG 

gemacht und beschreibt eine Initiative des dm – 

Drogeriemarktes. Dabei werden Zukunftsprojekte mit 

insgesamt 2,1 Millionen Euro gefördert. Es wird auf 

lokale Initiativen aufmerksam gemacht und gezeigt, wie 

vielfältig soziales Engagement ist. Die einzelnen Märkte 

wählen jeweils zwei ortsansässige Projekte aus, die dann 

um 600€ bzw. 400€ für den Zweitplatzierten wetteifern.  

Mit 383 vor Ort und 521 online vergebenen Herzen 

haben wir gewonnen und danken für die großartige 

Unterstützung der Aktion! 

Investiert wird der Gewinn in einen Monitor inkl. HDMI-

Funkstrecke für die Anzeige des Vertretungsplans im 

Neubau.  



 

Leistungsstarke Beamer für den Neubau 

In den letzten Jahren konnte vor allem mit Geldern aus dem Digitalpakt des Bundes die Digitalisierung an 

unserer Schule vielseitig ausgebaut werden: digitale Tafeln und Beamer wurden installiert, zwei weitere 

PC-Räume ausgestattet, zwei Klassensätze Laptops und zwei Klassensätze iPads stehen für den Unterricht 

zur Verfügung. Glasfaserkabel wurden verlegt, sodass die Gebäude mit WLAN versorgt sind. Mittlerweile 

sind die Gelder aus dem Digitalpakt aufgebraucht. Dennoch geht die Digitalisierung an unserer Schule 

weiter bzw. müssen alte und leistungsschwache Geräte ausgetauscht werden. Diese Notwendigkeit kann 

seitens des Schulträgers nur mittelfristig erfüllt werden, sodass benötigte Gelder für zu ersetzende 

Technik kurzfristig nicht zur Verfügung stehen. Aufgrund der Notwendigkeit des schnellen Austausches 

leistungsschwacher Geräte, insbesondere in den sonnenverwöhnten naturwissenschaftlichen 

Fachkabinetten des Neubaus, unterstützt der Förderverein den Ausbau der Digitalisierung mit drei 

leistungsstarken Beamern im Gesamtwert von 3.000 €. Zudem wurde die Erneuerung von HDMI-Kabeln 

und Kabelkanälen im Wert von 500 € in mehreren Klassenräumen aus Vereinsgeldern finanziert. 

Renovierung Oberstufenzimmer  

Der Abiturjahrgang 2024 hat mit der Renovierung des Oberstufenzimmers im vergangenen Juni einen 

bleibenden Wert geschaffen. Vom Streichen übers Dekorieren bis zum Entsorgen des Sperrmülls wurde 

an alles gedacht. Auch das Mobiliar trägt nun die persönliche Handschrift der Abiturienten. Ein Tisch 

wurde gebaut und eine Bank mit Stoff neu bezogen.  Die Aktion zeigt, dass der Abiturjahrgang des 

letzten Schuljahres, an die nachfolgenden Oberstufenschüler denkt und somit getreu dem Schulmotto 

"gemeinsam miteinander wachsen" eine nachhaltige Maßnahme durchgeführt hat. Wir danken unseren 

nun schon ehemaligen Schülern für diese großartige Initiative und übernehmen gerne die Kosten für 

Bau- und Verbrauchsmaterial von ca. 350 €. Die Farbe für die Renovierung des Zimmers wurde durch die 

Schule gestellt.  

 

Preise Bibo-Schreibwettbewerb      Erweiterung Hygieneartikel  
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Ob lautes Lesen, 4-Minuten-Lesen, 

Geschichten schreiben, die 

Angebote der Schulbibliothek zur 

Förderung der Lesekompetenz 

sind vielseitig. Ebenso vielfältig 

sind die Wettbewerbe u.a. zum 

fleißigsten Lesefuchs oder besten 

jungen Autor des MMG, für die 

der Förderverein gerne finanzielle 

Mittel zum Kauf von kleinen 

Preisen und Gutscheinen zur 

Verfügung stellt.  

Bereits seit dem Schuljahr 2022/23 unterstützen 

wir die Bereitstellung von Hygieneartikeln auf 

einer Mädchentoilette. Um diese Möglichkeit auch 

im Altbau zu schaffen, richtete die Schülerrats-

vorsitzende des letzten Schuljahres, Stella Meyer, 

die Bitte nach Erweiterung der Initiative auf eine 

zweite Toilette an uns, der wir gerne nachkommen. 

Die Kontrolle und Bestückung werden durch den 

Schülerrat und Frau Fritzsch gewährleistet. Preise für den 

Schreibwettbewerb 
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Die Schulbibliothek ist ein besonderer Lern- und Arbeitsort im Dachgeschoss unserer 

Schule. Das Biboteam schmökert mittwochs und donnerstags von 11 bis 16 Uhr gerne 

mit allen lesefreudigen Schülerinnen und Schülern. 
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